

Von links nach rechts: Yoseph Mangano, Hannes Kronbichler, Kerstin Manganos und Reinhild Weidacher.

Hubert Rienzner

Vier Südsterne im Norden

MINI-TREFFEN: Seit 39 Jahren in Stockholm

STOCKHOLM. Seit 39 Jahren lebt und arbeitet der gebürtige Meraner Yoseph Mangano in Schweden, für ihn war das erste Südstern-Treffen in Stockholm eine Erinnerung an seine Südtiroler Heimat. Nur vier Südsterne trafen sich bei dieser Premiere. die Hannes Kronbichler organisiert hatte. Er arbeitet im Sheraton Stockholm. Mit dabei war auch Reinhilde Weidacher aus Prags, die als Senior Analyst bei Ethix SRI Advisors arbeitet, Das nächste Südstern-Treffen findet im Mai in Singapore statt. Bemerkenswert: Singapore ist das Land mit der höchsten Südstern-Dichte weltweit. Mit einer Fläche von 710 Quadratkilometern und zehn Südsternen entspricht das einer Dichte von 14,1 Südsternen je 1000 Quadratkilometer. Zum Vergleich: China weist eine Dichte (Südsterne je 1000 Quadratkilometer) von 0,001, Italien 0,4, Deutschland 0,9, die Schweiz 1,9 und Österreich 3,7 auf.

Um diese Tatsache "gebühren zu feiern" treffen sich einige der zehn Singapore-Südsterne am 11. Mai bei "Senso Restaurante & Bar". Senso-Geschäftsführer Ivan Haller stellt den "Private Room" seines Hauses zur Verfügung, Senso-Chefkoch und Südstern Sebastian Kaiser hat den Abend unter das Motto "Singapore – Top of Südstern" gestellt.